

Aujourd'hui, nous sommes le 23 février, lundi de la première semaine de Carême.

Premier lundi de Carême, et déjà l'Évangile nous renvoie vers les plus petits de nos frères, car c'est là que doivent nous conduire nos actions de Carême : que ce soit la retraite au désert, la prière ou le jeûne dans le secret... Donne-moi Seigneur la grâce de rejoindre en vérité ces frères qui peinent, sans tergiverser.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant de Taizé : *The kingdom of God*".

*R/ The kingdom of God is justice and peace
And joy in the Holy Spirit.
Come, Lord, and open in us
The gates of your kingdom.*

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 25 de l'Évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : "Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !" Alors les justes lui répondront : "Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?" Et le Roi leur répondra : "Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait." Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : "Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité." Alors ils répondront, eux aussi : "Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?" Il leur répondra : "Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait." Et ils s'en iront, ceux-ci au châtiment éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Affamé, assoiffé, étranger, nu, malade ou en prison... C'est là que Jésus nous invite à le trouver. Toutes nos images sont à renverser pour arriver à nous intéresser à Lui... À Lui plus qu'à la richesse, à lui plus qu'à la défense de mon groupe ou même de la foi. Le Messie n'a rien à me donner si ce

n'est des occasions de l'aider. Comment me mettre à son école ?

2. Les justes disent: « *Seigneur, quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?* » Ils sont surpris. Je suis invitée à servir mes frères mais aussi à être surprise que cela puisse faire mon salut. Leur service passe avant mon bénéfice...

Comment vivre cette proposition ?

3. Il ne s'agit pas de craindre l'enfer, mais mes actes ont des conséquences, c'est du sérieux. Qu'est-ce que cela m'invite à changer concrètement dans ma vie ?

En écoutant de nouveau cette parabole, j'essaie de mettre mes propres images sur les situations d'accueil ou de refus dont parle le roi.

La scène est impressionnante : le Fils de l'homme dans sa gloire et les anges avec lui, et pourtant les hommes, ceux de droite comme ceux de gauche n'ont pas peur de poser des questions. Avant d'arriver à cette grande scène, je peux déjà poser mes questions au Seigneur : quoi faire ? Comment commencer ? Où es-tu Seigneur ?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Aujourd'hui, retrouvez sur l'application Prie en chemin le partage de foi d'Hélène, qui malgré une longue mauvaise passe dans la rue, a vu sa vie se transformer après avoir rencontré le Christ sur sa route !